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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA COMUNIDADE DA
COMARCA DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ– 17 DE FEVEREIRO DE 2023

No décimo sétimo dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às nove horas, os

conselheiros do Conselho da Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú, reuniram-

se ordinariamente de forma virtual via aplicativo Meet. Participaram os conselheiros  Ro-

bert Wagner Sichmann (representante da Comunidade), Monalisa Lunardelli (represen-

tante da Secretaria Municipal de Saúde de Balneário Camboriú), Bruna Dell Olivo (re-

presentante do Conselho Regional de Psicologia), Aline Venâncio Gomes Aguiar (repre-

sentante do Presídio Feminino), Denise Sarkis Issa (representante do Rotary Club), Luiz

Carlos de Souza Junior (representante da Secretaria de Segurança Pública de Balneário

Camboriú), Mauro Freitas Gauland (representante da Ordem dos Advogados do Brasil),

Osmundo Saraiva Junior (representante da Universidade do Vale do Itajaí), Elisângela

Dutra (representante da Comunidade) e Viviana Santos Padilha (representante do Presí-

dio Masculino). O presidente iniciou a reunião com a auto apresentação dos conselheiros

e, em seguida, falou que continua trabalhando na abertura da conta corrente do Conselho;

ele ressaltou a importância da conta corrente para o Conselho receber verba; o presidente

também mencionou que os honorários  dos serviços  contábeis  encontram-se atrasados,

graças a esse problema. A seguir,a conselheira Aline informou que deixará a diretoria do

Presídio Feminino em breve, pois virá uma nova diretora para a unidade; o presidnete

agradeceu a atenção dada ao Conselho durante a sua gestão frente à unidade. Após isso, o

presidente Roibert falou sobre a implentação da Central de Penas Alternativas, que conti-

nua aguardando decisões da nova gestão do governo estadual, para contratação de pesso-

al. Sobre o Núcleo de Assistência ao Egresso, o presidente informou que o Conselho uti-

lizará  novamente  a  ajuda dos estudantes  bolsistas  da  Universidade  do Vale  do Itajaí

(UNIVALI), para a atualização da rede de atendimento dos municípios catarinenses. O

presidente também falou que tentará fazer parcerias com a UniAvan durante esse ano;

quanto à UDESC, o presidente falou que o Conselho continuará participando das discipli-

nas de Accountability (que faz um diagnóstico do Conselho, sugerindo melhorias) e Re-

des (que auxilia também no mapeamento da rede de atendimento dos municípios). Em 
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seguida, o conselheiro Osmundo mencionou que há um setor na Univali que direciona

doações de alimentos feitas por alunos e que o Conselho pode verificar a possibilidade de

parceria  nesse sentido. Após isso, o presidente informou que na próxima reunião ordiná-

ria, em março, será realizada a eleição da mesa diretora para o biênio 2023-2024 e ressal-

tou a necessidade de participação de todos os conselheiros. Sem mais a tratar, o presiden-

te agradeceu a participação de todos e encerrou a reunião.


